
VERBALE COMITATO GENITORI IC EST 1 Via Verrocchio 328 (BS)

Riunione del 26/02/2013

1) Il Presidente ( Martello Roberto) e Vice Presidente (Mozzanti Elena) spiegano le ragioni 
della creazione del comitato in particolare viene evidenziato che:

il CG non può modificare il POF (piano offerta formativa) ma può fare delle osservazione di 
cui i docenti dovranno tenere conto

il CG pur riservandosi il diritto ad una critica motivata e rispettosa vuole dare la massima 
collaborazione alla scuola nel riconoscimento del ruolo e delle competenze educative dei 
docenti

il  CG  non  serve  per  risolvere  problemi  scolastici  dei  propri  figli  che  dovranno  essere 
affrontati, come di consueto, personalmente con i docenti interessati

mentre il diritto di parola è riconosciuto ad ogni genitore degli studenti frequentanti l’IC 
EST1 il diritto di voto è riservato solamente a che si iscrive formalmente al CG versando la 
quota di 5€, l’iscrizione ha durata annuale. Il diritto di voto può essere esercitato dalla prima 
riunione successiva e non coincidente con il giorno dell’iscrizione.

Il CG auspica il coordinamento con le altre realtà aggregative territoriali del quartiere come 
le ACLI e la Parrocchia.

Il CG auspica che tutti i  rappresentanti di classe delle tre scuole sentano l’importanza di 
iscriversi al comitato, ad essi si farà comunque riferimento come tramite per informare i 
genitori anche non iscritti delle iniziative del CG.

2) Si presentano tutti i componenti del direttivo del CG ( coordinatori Albini Paola, Bettina 
Bersotti  e  Gregorio  Musumeci  tesoriere  Gianluigi  Guerini  segretario  Roberto  Rossi)  e 
vengono  raccolte  le  adesioni  dei  genitori  presenti  a  cui  viene  chiesto  un  recapito 
preferibilmente di posta elettronica per future comunicazioni.

3) Viene data lettura del verbale della precedente riunione del 29/01/2013 e della bozza dello 
statuto. Dopo aver dato la parola ai presenti lo Statuto e il verbale vengono approvati per  
alzata di mano dai genitori iscrittisi al CG

4) La comunicazione della costituzione del CG unitamente ad una copia dello statuto verrà 
consegnata dal Presidente al comune di Brescia che provvederà al protocollo ed inoltro agli 
uffici scolastici. Analoga comunicazione verrà indirizzata sia al consiglio di istituto che al 
dirigente scolastico  dando così riconoscimento ufficiale all’esistenza del CG dell’IC EST 1.

5) Genitori  della  materna  Andersen  segnalano  come  sia  stata  data  la  comunicazione  della 
riunione solo il  mattino del  giorno stesso attraverso il  passa parola,  invece nelle  scuole 
elementari e medie è stato distribuito un comunicato scritto già la settimana precedente. IL 
CG chiarisce,  anche per evitare di  gravare economicamente sulla  scuola,   che da ora la 



modalità ordinaria di comunicazione della convocazione delle riunioni sarà tramite avviso 
affisso all’ingresso delle tre scuole e comunicazione personale mezzo mail agli iscritti e a 
tutti i rappresentanti di classe. 

6) Il dirigente scolastico non è riuscito ad essere presente ma ha segnalato, in un incontro avuto 
con il vice Presidente del CG, le due principali necessità della scuola:

aiuto finanziario per l’attività ordinaria della scuola e per sostenere l’attuazione di specifici 
progetti dell’IC EST1.

azioni  per  il  recupero  della  fiducia  tra  genitori  e  scuola,  alcuni  genitori  si  pongono  in 
maniera fortemente conflittuale nei confronti dei docenti.

Il Presidente del CG su questo ultimo punto ribadisce l’importanza di riconoscere anche in 
una discussione aperta tra genitori l’importanza del ruolo educativo dei docenti resistendo 
alla tentazione di attribuire loro colpe improprie. 

Segue una discussione libera. 

7) La prof.ssa Tosi (docente di francese alla media Tovini) porta a conoscenza di come per gli  
studenti più meritevoli delle classi terze è operativo il corso di potenziamento pomeridiano 
finalizzato  alla  certificazione  in  lingua  straniera  DELF.  Gli  studenti  hanno  sempre 
conseguito ottime votazioni alle prove finali. Le lezioni pomeridiane (15 ore totali) sono a 
carico della scuola  per gli studenti rimane il costo dell’iscrizione all’esame di circa 45€. La 
prof.ssa  chiede  aiuto  economico  per  continuare  questa  esperienza  ed  estenderla 
eventualmente anche alla lingua inglese.

8) Un genitore suggerisce che all’inizio di  ogni  nuovo ciclo scolastico nella  giornata  della 
prima accoglienza possa esserci la testimonianza dei genitori di chi ha già frequentato la 
scuola.

9) Un genitore ritiene sbagliata la critica genericamente rivolta alle scuole dell’ IC EST1 a 
favore  di  altre  scuole  e  di  come  sia  piuttosto  necessario  aiutare  a  migliorare  la  realtà 
scolastica del nostro quartiere. Altri interventi sul tema sottolineano come molte volte non 
sembra esserci una effettiva conoscenza del funzionamento delle varie scuole per poter fare 
un vero confronto.  La prof.ssa Tosi  dice che diversi  studenti,  tra  loro anche studenti  di 
famiglie  immigrate,  diplomati  al  IC  EST1  frequentano  con  profitto  le  scuole  superiori 
cittadine. Un altro genitore sottolineata l’importanza di frequentare la scuola di quartiere per 
favorire l’autonomia negli spostamenti casa-scuola e la creazione di una rete di rapporti tra 
ragazzi e famiglie che vivono nel quartiere. Il vice Presidente ricorda come con l’iscrizione 
di almeno 600 alunni l’istituto comprensivo avrebbe diritto ad una propria reggenza.    

10) La  vice  Presidente  chiede  al  direttivo  del  CG  la  lettura  del  POF,  reperibile 
all’indirizzo  internet  www.istitutocomprensivoest1.it ,  per  proporre  delle  osservazione  al 
corpo docenti.

11) Un genitore, riferendosi ai lavori artistici esposti nell’auditorium, propone di indire 
un concorso con il riconoscimento anche economico delle opere migliori.

http://www.istitutocomprensivoest1.it/


12) Viene proposto di chiedere uno spazio per  il  CG sul sito dell’IC EST1.  Il  sito è 
gestito dalla prof.ssa D’Ambro.

13) Si decide che Albini Paola coordinatrice del CG si occuperà della raccolta dei tappi 
di plastica attività attualmente seguita dalla prof.ssa Tosi. La prof.ssa spiega che il materiale 
raccolto chiuso in appositi sacchi deve essere conferito con trasporto a proprio carico alla 
ditta Ariplast di Ponte san Marco e che 10 kg di tappi vengono pagati 1€. Attualmente la 
raccolta coinvolge solo gli studenti delle medie e dovrà essere estesa anche alla materna e 
alle  elementari.  Il  pagamento  verrà  fatto  direttamente  al  CG  semplificando  gli  aspetti 
contabili.

14) Il vice Presidente propone che i componenti del CG si attivino per contattare esperti 
di settore disponibili ad incontri pubblici su problematiche legate all’educazione dei figli 
come sessualità bullismo uso corretto di internet. Se necessario verrà chiesto un contributo 
ai genitori. 

15) Per fare conoscere il CG si decide di fare in breve tempo una vendita di torte fatte dai 
genitori e anche di fiori qualora disponibili in conto vendita dall’istituto Pastori. La vendita 
è così orgnizzata:

Venerdì 22 marzo Sabato 23 marzo
Materna dalle ore 15.30

De Lucia
De Cario

Primaria-Media dalle ore 15.45
Albini Paola
Mazzanti Elena
Salvestrin

dalle ore 12.45
Bersotti Bettina
Conforti Vania
Mazzanti Elena
Martello Roberto

Il  Presidente  contatterà  tutti  i  rappresentanti  dei  genitori  per  informarli  dell’iniziativa  e 
chiederà loro di segnalare quanti  genitori  si rendono disponibili  nella preparazione delle 
torte. Le torte dovranno essere confezionate e provviste di etichetta adesiva riportante tutti 
gli ingredienti utilizzati nella preparazione. 

16) La  prossima  riunione  e  fissata  per  martedì  4  aprile  alle  ore  20.30  sempre 
nell’auditorium delle scuole primarie e medie di via Verrocchio.


